

TRAS CONCURSO DE ALTA DIRECCIÓN PÚBLICA

Patricio Uribe Ibáñez asume como nuevo director regional de Junaeb

TALCA. Tras ganar un concurso de Alta Dirección Pública (ADP), el tecnólogo médico y docente universitario, Patricio Uribe Ibáñez, asumió como nuevo director regional de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) en la Región del Maule. Patricio Uribe Ibáñez, quien hasta la fecha se desempeñaba como director regional del Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis), cuenta con una amplia trayectoria en el servicio público, ocupando cargos como administrador municipal en las comunas de San Clemente, Romeral y Rauco; director de Desarrollo Comunitario

(Dideco) en Talca; y Encargado Regional para la Reconstrucción del Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu), entre otros. Sobre el nombramiento, la seremi de Educación, Verónica Ramírez dijo: "Una de las principales prioridades del gobierno del presidente (Gabriel) Boric ha sido la educación, y hoy nuestro ministro Nicolás Cataldo nos ha mandado acompañar en su primer día a Don Patricio Uribe quien asume oficialmente como nuevo director regional de la Junaeb tras una postulación a través del Sistema de Alta Dirección". Asimismo, la seremi de Educación agregó: "A él y



Patricio Uribe asumió oficialmente como nuevo director regional de la Junaeb.

los equipos que liderará en la región le deseamos todo el éxito. Seguimos trabajan-

do unidos, coordinados en el Maule por la educación, para que siga avanzando

como lo ha hecho hasta ahora. El compromiso es siempre dar nuestro mayor

esfuerzo por el bien y el desarrollo integral de todos nuestros niños, niñas y jóvenes".

Por último, el nuevo director regional de Junaeb en Maule, Patricio Uribe Ibáñez, expresó su satisfacción al asumir dicho desafío en lo profesional. "Después de participar en un concurso público, tengo la oportunidad de contribuir al bienestar de los estudiantes de nuestra región. Quiero asegurar que trabajaré de cerca con las comunidades educativas y todos los actores involucrados para fortalecer la ejecución de los programas de Junaeb en la región", cerró.